



5 Pièces

300 m²

Réf. 01996

2 200 000 €

Puget-sur-Argens

Maison à vendre (83480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un cadre enchanteur de pins parasols, au milieu d'une nature méditerranéenne préservée, magnifique propriété en pierres composée d'un mas principal de 190m² de plain pied (salon avec plafonds rampants et cheminée, salle à manger, cuisine équipée, 2 chambres, 2 salles de bain, bureau) + garage attenant ainsi que de nombreuses dépendances dont une villa d'amis de plain pied (salon, cuisine équipée, 2 chambres, 2 salles d'eau), une tour en pierres aménagée, un abri-voitures et des installations équestres composées de 14 paddocks. De nombreuses terrasses et une grande piscine viennent ...

In an enchanting setting of umbrella pines, in the middle of preserved Mediterranean nature, magnificent stone property composed of a main farmhouse of 190m² on one level (living room with sloped ceilings and fireplace, dining room, equipped kitchen, 2 bedrooms, 2 bathrooms, office) + adjoining garage as well as numerous outbuildings including a single storey guest villa (living room, fitted kitchen, 2 bedrooms, 2 shower rooms), a converted stone tower, a carport and equestrian facilities made up of 14 paddocks. Numerous terraces and a large swimming pool enhance the outdoor spaces for an ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

